

ECO COLLEGE



Une eco-promenade dans le cadre du projet "Nettoyons la nature"

publié le 25/09/2021

PRAHÉCQ

Le collège s'est inscrit pour organiser une opération de ramassage de déchets, en partenariat avec les magasins E.Leclerc et leur dispositif "Nettoyons la nature", pour sensibiliser les élèves au devenir des déchets.

Au collège, il va s'agir d'un challenge qui va opposer les classes de "même lettre". Les élèves sont répartis par groupes de 4, avec un élève de chaque niveau, et ce, sur plusieurs vendredis en M4.

Vendredi 24 septembre, c'était aux classes "A" de commencer !

Chaque groupe s'est vu attribuer un lieu de collecte, 1 sac plastique, ainsi qu'une paire de gants par élève et un chasuble.

A l'issue de l'opération, les sacs ont été pesés : 25.60 kg de déchets ont été ramassés en seulement 1/2 heure, sur les différents sites choisis.

Baucoup de plastiques et de mégots ont été récoltés. Pour les élèves de 6A, c'était un "choc de voir autant de déchets abandonnés par terre par les gens". Le collège était globalement propre sauf entre les casiers, par contre, aux alentours des gymnases : 16 kg de déchets ont été ramassés.

Le contenu des sacs a ensuite été examiné par les élèves de 6A en cours de sciences : ils ont trié les déchets collectés par matière. Les déchets recyclables (bouteilles plastiques, canettes, papier, emballages, verre..) ont été ensuite déposés dans les poubelles de tri adéquates.

(article rédigé en partie par des élèves de 6A)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.